
EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO PRÉDIO DA EMEIF “PROF. JOÃO FIRMINO LEANDRO” 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes que tem 
seus filhos estudando na Emeif “Prof. João Firmino Leandro” e os mesmos 
solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal visando a 
melhoria nas instalações da Escola Pública supramencionada. 

 
Destacam os interessados que o prédio é bem 

antigo e chove dentro, uma vez que a maioria das telhas estão quebradas e 
também não tem refeitório e os alunos, cerca de 210, são obrigados a se 
alimentaram nas salas de aulas. 

 
Vale lembrar ainda que trata-se de uma Escola que 

funciona em período integral. 

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta a Secretaria Municipal da Educação, preste a  
esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de execução de obras 
de melhorias na Emeif “Prof. João Firmino 
Leandro? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 09 de setembro de 
2013. 
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